

« Le comique dans la clinique à la lumière de la névrose obsessionnelle »

Dans la perspective des prochaines journées de l'école, sous le titre le **comique dans la clinique qui** auront lieu à l'automne prochain, nous avons choisi de faire résonner ce thème lors de notre rentrée des cartels qui se déroulera le **mercredi 24 septembre 2025 à 20h**, à la maison de la vie associative et citoyenne de Grenoble.

Nous vous proposons un échange avec des membres du cartel qui travaillent autour du séminaire de Gil Carroz, psychanalyste, membre de l'ECF : « l'obsessionnel et son réveil », pour explorer la question du comique à la lumière de la névrose obsessionnelle. Comment l'humour peut-il éclairer le sujet ? Est-il à entendre comme un symptôme ?

Un temps sera aussi consacré à une bourse aux Cartels qui permettra de mettre en commun les désirs de lectures de chacun et de constituer de nouveaux cartels.